

"Un solar situado en la villa de Chelva, en la Avenida de los Mártires, chaflán con la calle del General Mola, sin número de orden. Presenta la forma de un pentágono irregular, siendo la longitud de sus lados la siguiente: siete metros y cuarenta y cinco centímetros, el lado frontal, recayente a la expresada Avda. de los Mártires, y cuatro metros con cuarenta centímetros, el aludido chaflán; ocho metros y cuarenta centímetros, el lado de la derecha entrando, que recae a la mencionada calle del General Mola; diez metros y treinta centímetros, el lateral izquierdo; y doce metros con noventa centímetros el lado del fondo. Tiene una superficie aproximada de ciento veintisiete metros y setenta decímetros cuadrados, y linda: por frente Avenida de los Mártires; derecha entrando, calle del General Mola; izquierda, solar que se describe a continuación, y espaldas o fondo casa de Vicente Llopis.-"